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Nach der Sommerparty: Zukunft des
Jugendhauses Hermsdorf im Fokus

Nach einer erfolgreichen Sommer-Abschlussparty zieht das
Jugendhaus Hermsdorf eine positive Bilanz und blickt auf

zukünftige Pläne.

Hermsdorf. Die Bedeutung des Jugendhauses in Hermsdorf für
die lokale Gemeinschaft und die künftige Entwicklung der
Angebote steht im Zentrum der aktuellen Diskussion.

Rolle des Jugendhauses für die
Jugendlichen

Das Jugendhaus in Hermsdorf hat sich in den letzten Monaten
als wichtiger Anlaufpunkt für viele junge Menschen etabliert. Der
Hausleiter Bastian Berger betont, dass vor allem während der
Schulwochen bis zu 30 Jugendliche täglich die Einrichtungen
nutzen. „Der Raum für die Kids fehlt sonst“, erklärt Sebastian
Steinlein, ein Freiwilliger, der die Arbeit im Jugendhaus
unterstützt. Diese soziale Struktur bietet den jungen Menschen
nicht nur einen Ort der Begegnung, sondern auch einen Raum,
um ihre Freizeit aktiv zu gestalten.

Positive Rückmeldung nach Sommer-
Abschlussparty

Die Sommer-Abschlussparty, die kürzlich stattfand, war ein
wahrer Erfolg. Mit einer geschätzten Teilnehmerzahl von 30 bis
40 Jugendlichen, darunter einige, die zum ersten Mal im
Jugendhaus waren, zeigte sich Berger erfreut über die hohe



Akzeptanz der Veranstaltungen. „Es war eine schöne
Veranstaltung“, resümiert er und hebt das vielfältige Programm
hervor, das von Fußball-Darts bis zu einer Bastelstraße reichte.

Herausforderungen und strukturelle
Anpassungen

Trotz dieser positiven Rückmeldungen steht das Jugendhaus vor
Herausforderungen. Die Öffnungszeiten während der
Sommerferien werden im nächsten Jahr überarbeitet, da
festgestellt wurde, dass weniger junge Leute in dieser Zeit
kommen. „Eine durchgehende Öffnung ist gar nicht unbedingt
nötig“, so Berger. Diese Erkenntnis wird in die zukünftige
Planung einfließen, was zeigt, dass das Jugendhaus bereit ist,
sich flexibel an die Bedürfnisse der Jugendlichen anzupassen.

Der Bedarf an Unterstützung

Die Wichtigkeit der Unterstützung in Form von Personal wird
immer deutlicher. Als eine Person, die zugleich Housekeeper,
Cleaning Staff und Betreuer ist, hat Berger erlebt, wie schwer es
ist, alles allein zu managen. Das Jugendhaus hofft auf die
baldige Besetzung einer zusätzlichen halben Stelle zur
Entlastung der aktuellen Mitarbeiter. „Es ist schön, ein Team zu
sein“, sagt Berger und verweist auf die zeitweilige
Unterstützung durch Praktikantin Zhava Schäfer, die im Sommer
engagiert war.

Ausblick auf künftige Veranstaltungen

Das Jugendhaus wird nach den Sommerferien für zwei Wochen
geschlossen, jedoch wird es beim nächsten Straßenfest mit
einem Stand vertreten sein. Zudem sind bereits Pläne für ein
Programm in den Herbstferien geschmiedet. Diese
kontinuierliche Planung zeigt, wie wichtig es ist, den Raum für
die Jugendlichen in Hermsdorf lebendig zu halten und zu
fördern.



Insgesamt ist das Jugendhaus ein wichtiger Bestandteil der
Gemeinschaft in Hermsdorf und spielt eine entscheidende Rolle
im Leben vieler Jugendlicher. Durch die Anpassungen und die
geplanten Veranstaltungen zeigt es, dass es sich kontinuierlich
darum bemüht, den Bedürfnissen der Jugend gerecht zu werden.
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